



COMUNICADO DE PRENSA 071

Tunja, 31 de julio de 2015

UPTC presente en Boyacá en Corferias

Para esta nueva versión de la vitrina nacional e internacional, Boyacá en Corferias, la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, hará presencia en el stand 606, ubicado en el pabellón 3, del nivel uno, donde dará a conocer a los visitantes a este recinto ferial, el portafolio de servicios y la oferta académica, desde el 5 hasta el 9 de agosto.

Según el director de Extensión Universitaria, Jairo Antonio Cubillos, con la participación en este evento se quiere además institucionalizar la presencia de la Universidad en esta Feria, que además de la promoción de los nuevos programas académicos, expondrá el trabajo que realizan los grupos de investigación y su categorización, así como sus publicaciones en revistas indexadas, las Red de Museos, el Consultorio Jurídico, la Clínica Veterinaria, las granjas experimentales, los laboratorios con la última tecnología, la Casa de la Mujer, entre otros.

Además aprovechando el espacio cultural dedicado a las diferentes muestras artísticas de Boyacá, la Facultad Seccional Duitama de la UPTC, tendrá un lugar en el pabellón 7 donde presentará la Décimo Segunda versión del Festival Internacional de Tunas Universitarias, las cuales estarán en tarima el próximo sábado 8 de agosto, de 2 a 6 de la tarde, para deleitar al público asistente.

Síguenos en: [Facebook.com/UPTCOFICIAL](https://www.facebook.com/UPTCOFICIAL)

twitter: @universidaduptc

Instagram: prensa.uptc